



ESCUELA SABÁTICA

Niños

JULIO - SEPTIEMBRE DE 2013



**Fraternidad Infantil de la Iglesia de Dios
En la localidad: Agualinda
Municipio Mecatlan, Puebla**

**Te alabo, Padre, Señor del cielo y de la tierra,
que hayas escondido estas cosas de los
sabios y de los entendidos, y las hayas revelado a los niños
Mateo 11:25.**

**CONFERENCIA GENERAL DE LA
IGLESIA DE DIOS A. R.**

Registro Constitutivo SGAR/18/93

Oficinas Generales:
Calle Norte 66, No- 3731,
Col. Mártires de Río Blanco
C. P. 07880, México D. F.

Apartado Postal 131-039
C. P. 07831, México, D. F.

www.iglesiadedios-ar.com

DIRECTORIO:

MIN. ÁNGEL CANALES PÉREZ

Presidente
presidente@iglesiadedios-ar.com

MIN. ROSENDO RUIZ JUÁREZ

Vice
vicepresidente@iglesiadedios-ar.com

MIN. FACUNDO MERINO PÉREZ

Secretario
secretario@iglesiadedios-ar.com

MIN. FELIPE JUÁREZ PÉREZ

Tesorero
tesorero@iglesiadedios-ar.com

MIN. LORENZO RIVAS GARCÍA

Titular de la Comisión de Asuntos Ministeriales
cam@iglesiadedios-ar.com

MIN. ADAN RANGEL TORRES

Titular de la Comisión de Asuntos Doctrinales
cad@iglesiadedios-ar.com

MIN. MOISÉS CRUZ JUÁREZ

Titular de la Comisión de Asuntos Administrativos
caa@iglesiadedios-ar.com

MIN. ZENAIDO LÓPEZ PATRICIO

Titular del Consejo Editorial
ce@iglesiadedios-ar.com

**ESCUELA
SABÁTICA**

LECCIONES PARA NIÑOS Y ADOLESCENTES

Es una revista de estudio de la
**CONFERENCIA GENERAL DE LA
IGLESIA DE DIOS A. R.,**
que se publica trimestralmente
con el fin de enseñar la Doctrina de Jesucristo
y confirmar la fe de los santos en las promesas
de Dios escritas en las Sagradas Escrituras.



Cuaderno de Lecciones Sabáticas

Niños

Nombre: _____

Localidad: _____

Publicado
Bajo Supervisión de la
Comisión de Asuntos Doctrinales

Julio, Agosto y Septiembre
Tercer Trimestre 2013

CONTENIDO



- Lección 1. Amor por Nuestro Cuerpo.
- Lección 2. Rebeldía.
- Lección 3. La Obediencia.
- Lección 4. Buena Relación entre Hermanos.
- Lección 5. Hijos Sabios.
- Lección 6. Padres.
- Lección 7. Hermanos Carnales.
- Lección 8. Hermanos en la Iglesia.
- Lección 9. Comunicación Familiar.
- Lección 10. Tecnología.
- Lección 11. Armonía.
- Lección 12. Se ejemplo de los Fieles
- Lección 13. Creciendo en la Iglesia

AVISOS



**LEER
AVISOS**



INTRODUCCIÓN

Es importante que desde nuestra niñez conozcamos a Nuestro Dios; tenemos algunos ejemplos en la Biblia que hubo hombres que sirvieron a Dios desde su niñez, y fueron bendecidos por nuestro Dios.

Porque Dios, sabe recompensar a los que le sirven, entonces es importante que sirvamos a Dios, tú que eres un niño tienes que preocuparte por servirle desde ahora, estas a tiempo y tienes la oportunidad de acercarte más a Nuestro Dios y él te bendecirá y veras el triunfo en tú vida porque Él te dará las grandes bendiciones porque Él es nuestro Dios que tuvo misericordia y envió a su hijo a esta tierra para darnos vida y esperanza a la vida eterna, desde luego si obedeces sus mandamientos, y respetas a los hermanos y a tus prójimos, serás un hijo de Dios que se conduce con las enseñanzas que recibes en la iglesia,

Porque los hijos de Dios son obedientes en las cosas que Dios ha ordenado, que tú lenguaje es diferente a los del mundo, porque nosotros estamos en el mundo pero no somos del mundo, así lo dijo nuestro Señor Jesúcristo antes de ascender a los cielos, y si cumplimos con él tenemos la esperanza de obtener la vida eterna, cuando seas grande no te aparte de Dios y tendrás grandes bendiciones de Nuestro Dios.

**Fraternalmente
Comité Editorial**

AMOR POR NUESTRO CUERPO

Texto para memorizar

“¿No sabéis que sois templo de Dios, y que el espíritu de Dios mora en vosotros?”

1ª Corintios 3:16

Lectura Base: 1ª Corintios 6:19-20.

Objetivo: Comprender que nuestro cuerpo es templo de Dios por lo tanto debemos cuidarlo y respetarlo.

INTRODUCCIÓN

La obesidad infantil es la gran preocupación de muchos países del mundo ya que por desgracia cada vez son más los casos de personas que sufren este mal destruyendo en forma considerable la salud y bienestar de muchos, pero esto se debe a que en gran medida hemos descuidado la forma correcta de alimentarnos y hemos adquirido malos hábitos de alimentación; el comer productos considerados "chatarra" como son: papas, chicharrones, paletas, dulces, etc. Y otros llamados "antojitos" como: pizza, tacos, hamburguesas etc. Son cosas que destruyen nuestro cuerpo que a decir verdad no es nuestro sino de Dios.

Dios creó todo agradable y perfecto Génesis 1:31 y nos dio la ley de la alimentación que consiste en comer vegetales, frutos y carne de animales limpios, sin embargo debe existir medida incluso de estos alimentos para tener una buena alimentación y estar en una forma saludable.

Por otra parte el aseo personal es una de las formas de respetar nuestro cuerpo, recordemos que fuimos hechos a

imagen y semejanza de Dios por lo tanto la limpieza es una de sus características; el dejar de bañarnos, el tener nuestra ropa sucia, las uñas y el cabello desaseado son cosas que dañan nuestra salud y nuestra imagen y Dios no lo acepta.

Nosotros como hijos de Dios debemos cuidar nuestro cuerpo en todos los aspectos posibles que lo rodean, como aquello que queremos mucho y lo ponemos en un lugar donde no se maltrate, no se ensucie, donde no se rompa o le pase algo malo, a esto se le llama "querer y respetar" y es también una forma de agradecer a Dios este cuerpo que nos ha dado , recordemos que nuestro cuerpo es templo del Dios vivo y su espíritu mora en nosotros dejemos que su espíritu more en un lugar limpio y agradable.

PREGUNTAS

- 1.- ¿A quién le pertenece nuestro cuerpo y quien mora en él?
1ª Corintios 3:16.

- 2.- ¿Cómo cuidaba Daniel su alimentación? ¿Comía de cualquier alimento? Daniel 1: 8.

- 3.- ¿Qué comían los amigos de Daniel y cuál era su apariencia?
Daniel 1:12, 13 y 15.

- 4.- ¿Qué le pedía Dios a la familia de Arón?
Éxodo 30: 19-21

- 5.- ¿Qué le pedía Dios al pueblo de Israel?
Deuteronomio 23:13, 14

REBELDÍA

Texto para memorizar

*“La necedad está ligada en el corazón del muchacho;
Mas la vara de la corrección la hará alejar de él”*

Proverbios 22:15

Lectura Base: **Deuteronomio 21:18-21.**

Objetivo: Desechar la rebeldía hacia nuestros padres para ser agradables a Dios.

INTRODUCCIÓN

La rebeldía, es definida, como una manifestación de rechazo a la autoridad, algunos sinónimos son: ir o estar en contra, ser contumaz, la desobediencia, necedad, etc. Es en pocas palabras no querer sujetarse a una autoridad como lo son: nuestros padres; Dios tiene jerarquías de autoridad: Dios es la cabeza de Cristo, Cristo la cabeza del hombre, el hombre la cabeza de la mujer y el hombre y la mujer son cabeza de los hijos, esta jerarquización no es atribuible al hombre sino a Dios directamente.

Desde un inicio Dios estableció un orden y dio normas para regir a su pueblo, como leímos en la lectura base, la consecuencia de la rebeldía de un hijo, era severamente castigada, sin embargo Dios llama al hombre de una o de dos maneras para que se arrepienta de su conducta y tiene misericordia de quien obedece y hace su voluntad.

Es considerada rebeldía a nuestros padres cuando se nos pide cumplir con nuestras responsabilidades y nos

negamos, cuando hablamos de forma grosera e irrespetuosa, cuando no obedecemos lo que nos dicen o piden, cuando tratamos de engañar o incluso molestar a nuestros padres, el mandamiento dice "Honra a tu padre y a tu madre" el no cumplir con esto es un agravio a nuestro Dios; seamos dóciles y obedientes a ellos, ya que ellos nos aman y buscan lo mejor para nosotros, si es necesario ofrecer disculpas hagámoslo ya que es una oportunidad para resarcir nuestra falta y mejorar nuestra relación con ellos.

PREGUNTAS

1.- ¿Qué ejemplo tenemos en la biblia de rebeldía y qué sucedió? Lucas 15:11-13 y 17-19.

2.- ¿Pudo recapacitar aquel joven? Lucas 15:21.

3.- ¿Qué reacción tuvo el padre cuando su hijo se arrepintió? Lucas 15:22-24.

4.- ¿Cuáles son las consecuencias de la rebeldía?
Proverbios 22:15.

5.- ¿Qué beneficios tiene honrar a nuestros padres?
Éxodo 20:12

LA OBEDIENCIA

Verso para memorizar:

“Y Samuel dijo: ¿Tiene Jehová tanto contentamiento con los holocaustos y víctimas, como en obedecer a las palabras de Jehová? Ciertamente el obedecer es mejor que los sacrificios; y el prestar atención que el sebo de los carneros”

1ª Samuel 15: 22

Lectura Base: Génesis 22:1-18 .

Objetivo: Practicar la obediencia la cual es una virtud de un hijo sabio y entendido.

INTRODUCCIÓN

La historia del patriarca Abraham es una de las historias que nos permiten entender de forma clara lo que es la obediencia, Dios le pide salir de su tierra en la que había vivido setenta y cinco años y lo hace como se le ordena no sabiendo si iba a una tierra mejor o peor pero obedece, Dios le pide fidelidad y guardar su pacto y Abraham obedece, le pide lo que más quería y que tanto tiempo había esperado, su hijo Isaac, sin embargo está dispuesto a dárselo, Dios mira la obediencia de este hombre y le promete que de él iba a salir un pueblo, que es el pueblo de Israel, y también tiene el grande privilegio de ser llamado amigo de Dios, Dios se goza con aquellos que le obedecen y que hacen su voluntad, nosotros como sus hijos debemos ser de esta forma obedeciendo en todo a nuestros padres que son los que nos guían y nos dan su amor, como ya sabemos la rebeldía es algo que Dios no quiere para nosotros, por tanto debemos desecharla.

La obediencia está implícita en el mandamiento que dice: "honra a tu padre y a tu madre", pero, ¿qué significa honrar?, honrar es un sinónimo de obediencia, respeto y sumisión lo cual quiere decir que cuando hacemos de buena manera lo que nuestro papas nos solicitan, estamos honrándolos y cumpliendo un mandato de Dios, que además tiene una promesa, la cual es una vida con grandes y numerosas bendiciones.

PREGUNTAS

1.- ¿Que le pide Dios a Abraham? Génesis 12:1 ¿obedece a Dios? Génesis 12:4.

2.- ¿Cuándo Dios le pide sacrificar a su hijo, qué hace Abraham? Génesis 22:2,3 y 10-12.

3.- ¿Qué prefiere Dios de nosotros? 1ª de Samuel 15:22.

4.- ¿Con qué comparará Dios la desobediencia?
1ª de Samuel 15:23.

5.- ¿Samuel fue un niño obediente?
¿Por qué? 1ª de Samuel 3:4-10.

6.- ¿Cómo considera Dios a los que son obedientes?
Proverbios 12:15, 13:1

BUENA RELACIÓN ENTRE HERMANOS

Verso para memorizar:

“Mas yo os digo, que cualquiera que se enojare locamente con su hermano, será culpado del juicio; y cualquiera que dijere a su hermano: raca, será culpado del concejo; y cualquiera que dijere, fatuo, será culpado del infierno del fuego”.

Mateo 5:22

Lectura Base: **Génesis 25:27-34 y 27:41-46.**

Objetivo: Aumentar la armonía y tolerancia entre hermanos.

INTRODUCCIÓN

La palabra de Dios manifiesta que el segundo mandamiento más importante es “amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos”, es un mandato para todos sus hijos, esto quiere decir que debemos querer y respetar a nuestro prójimo como son: vecinos, compañeros de escuela, amigos etc. Pero con mucha mayor razón a nuestros hermanos de carne, que son con los que convivimos a diario, muchas veces nos molestamos con ellos por algo que nos dijeron o que nos tomaron entre muchas otras cosas, ocasionando molestia en nosotros y a veces actuamos de manera violenta, respondiendo a la agresión de la misma forma ya sea, pegándoles, insultando, dejando de hablarles y otras formas más, guardando de esta manera rencor en nuestro corazón y teniendo coraje hacia nuestros hermanos, rompiendo así con la armonía y paz del hogar.

Este tipo de actitudes son reprobados por Dios, él dice que debemos buscar el reconciliarnos con ellos antes de actuar

de esta manera, su palabra dice que debemos amar aún a nuestros enemigos cuanto más a tu hermano, Dios nos ama a todos nosotros a pesar de que cada uno tengamos errores, pero siempre nos da una oportunidad para acercarnos a él, procura cuidar, proteger y estar bien con tu hermano, esto es agradable a Dios.

PREGUNTAS

1.- ¿Por qué se enoja Esaú con su hermano? Génesis 27: 36,41
¿Qué tubo que hacer Jacob? Génesis 27:43-45.

2.- ¿Qué otro ejemplo encontramos de rivalidad entre hermanos y que consecuencias trajo ese enojo?
Génesis 4:3-10.

3.- ¿Pudieron reconciliarse Jacob y Esaú? Génesis 33: 3-10.

4.- ¿Qué dijo el señor Jesús acerca de perdonar a nuestros hermanos? Mateo 18:21-22.

5.- ¿Cuál es el consejo que se nos da si estamos enojados con nuestros hermanos? Mateo 5:22-24.

HIJOS SABIOS

Verso para memorizar:

“El hijo sabio alegra al padre, el hijo necio es tristeza de su madre”.

Proverbios 10:1

Lectura Base: **Efesios 6:1-4.**

Objetivo: Aclarar cuál es el papel que juegan los hijos en las familias de la Iglesia de Dios para ejercerlo sanamente en las familias.

INTRODUCCIÓN

Te has preguntado ¿Qué función tenemos como hijos, para que fuimos hechos, cual es el objetivo de ser hijo? Muy probablemente son cosas que no nos preguntamos a menudo pero si es importante hacerlas a nosotros mismos y a nuestros familiares con quienes estudiamos esta lección.

Tú eres un hijo de Dios, pero también eres un hijo en tu familia con tu papá y mamá y quizá hermanos y por ello tienes muchos derechos, y muchas obligaciones que debes conocer, pregunta cuáles son, pero recuerda que no pueden ir separados. Es decir, no puedes gozar solo de derechos y que te olvides de tus obligaciones, ni al revés.

Una obligación y derecho muy importante que debes hacer y tener es Respeto a toda tu familia, cuidar tu vocabulario con ellos cuando estas feliz y cuando estás enojado y siempre. Fíjate como le contestas a tu mamá y papá cuando te piden un favor, cuando te mandan, etcétera. Debes entender que por ser su hijo ellos te ofrecen lo mejor que pueden, te

cuidan cuando enfermas, te compran tu ropa, te dan dinero a veces, te llaman la atención con amor cuando infringes alguna regla que te pusieron. Por todo esto y más, tú les debes respetar y obedecer en esos momentos que te necesiten.

Por otro lado es muy importante que sepas que mereces un gran respeto de parte de todos. Con mucho respeto puedes decirles que no te pongan apodos, que no te peguen o que no te avergüencen en frente de los demás, que no se burlen de ti; cuando sientas que alguien esta haciendo algo indebido, dilo con respeto para que te hagan caso; pero algo muy importante, **NO DES MOTIVOS** para que tus padres se molesten contigo. Por el contrario, aprende a llevarte bien con tu familia, a ser sabio desde niño, a tener buen testimonio como un hijo ejemplar y así alegres a tus padres y a tu Dios.

PREGUNTAS

- 1.- ¿Qué es honrar? y ¿Cómo honras a tus padres en la actualidad?

- 2.- ¿Qué implica la promesa de honrar a nuestros padres? Efesios 6:2-3.

- 3.- ¿Cómo debemos ser criados desde niños? Efesios 6:4.

- 4.- ¿Qué es ser un hijo necio? Proverbios 10:1, 15:20.

- 5.- ¿Cómo deberíamos ser como niños? Lucas 2:40, Efesios 6:1.

- 6.- ¿Qué consecuencia hay para los que no obedecen este mandamiento de honrar a los padres? Deuteronomio 27:16.

PADRES

Verso para memorizar:

“Porque yo lo he conocido, sé que mandará a sus hijos y a su casa después de sí, que guarden el camino de Jehová, haciendo justicia y juicio, para que haga venir Jehová sobre Abraham lo que ha hablado acerca de él”.

Génesis18:19

Lectura Base: 1ª Pedro 1:14-17.

Objetivo: Dejarte claro junto con tus padres cuál es la labor de ellos y sus responsabilidades contigo.

INTRODUCCIÓN

A veces creemos que nuestro papá o mamá son aquellos que nos dan dinero y una casa. Vemos las cosas muy simples debido a que somos niños; sin embargo la función de nuestros padres es algo mucho muy grande e importante en cada familia. Mamá tiene funciones específicas que cumplir y así mismo papá, pero también ambos coinciden en los valores que te tienen que enseñar, como respeto, valor, honestidad, fidelidad, trabajo, y deben mostrarte un buen ejemplo en todo lo que hacen.

Quizá estés pensando que no se cumple todo esto en tu familia, pero NO podemos justificar para portarnos mal. La Biblia nos enseña de un Padre que nunca nos falla, que siempre escucha, tarda mucho en enojarse, y tiene la capacidad de darnos todo lo que necesitamos y aún más. Él es nuestro Dios y es el mejor ejemplo a seguir que podemos tener. Aunque a veces nuestros padres no sean el mejor ejemplo a seguir, nosotros tenemos la obligación de ser buenos hijos, obedientes y

respetuosos siempre y en todo lugar, en la Iglesia de Dios, en la calle, en la escuela, con los amigos, etcétera. De la mejor manera tenemos que platicar con nuestros papás siempre y expresarles nuestro amor hacia ellos porque esto refuerza nuestras relaciones. Tienes que decirles que no te gusta cuando discuten en frente de ti, cuando dicen cosas que para ti son palabras feas o groserías, cuando gritan, cuando violentan la paz de tu hogar. Recuérdales que en un matrimonio sano, alegre y santificado, tendrán hijos sanos, alegres y santificados; ellos son responsables de tu salud, de tu escuela, de que con amor crezcas en disciplina y lo más importante que te lleven siempre a la Iglesia de Dios, que lleguen temprano, que te compren tu Biblia, himnario y Escuela Sabática y que estudien contigo. Por desgracia, ahora hay muchas familias que por alguna razón no tienen un padre o una madre o lo peor es que ninguno de los dos se ocupe de los hijos. Aun así, no los juzgues, eso le toca a Dios. Ten muy en cuenta que nuestro Dios siempre está con nosotros.

PREGUNTAS

- 1.- ¿Por qué no debemos sentirnos solos? Romanos 8:31-32.

- 2.- ¿Cuál es una de las labores de papá y mamá? 1ª Timoteo 3:4 y 11, Proverbios 14:1 y 22:6.

- 3.- ¿Quién es nuestro mejor ejemplo a imitar? 1ª Pedro 1:16, Efesios 5:1, Números 14:18.

- 4.- ¿Cómo era la relación de Jesús con su Padre? Juan 17:21 y 23.

- 5.- ¿Cómo crees que sería Abraham como padre para que Dios se expresara así de él? Génesis 18:19.

- 6.- ¿Qué tanta unidad tienes con tus padres?

HERMANOS CARNALES

Verso para memorizar:

“Y viendo sus hermanos que su padre lo amaba más que a todos sus hermanos, aborrecíanle, y no le podían hablar pacíficamente”.

Génesis 37:4

Lectura Base: Génesis 37:4-11.

Objetivo: Aprender y practicar el amor fraternal.

INTRODUCCIÓN

Tener un hermano o una hermana es definitivamente una bendición que se debe vivir, disfrutar, compartir apoyar. Este es un ideal de convivencia cuando estamos en este tipo de familia; inevitablemente este ideal falla en algún momento porque discutimos, peleamos y en los peores casos golpeamos o insultamos fuertemente a nuestros hermanos carnales por muchas razones y muchas de ellas sin sentido.

Es natural que todas las personas tengamos desacuerdos y diferentes tipos de pensamiento, pero lo que es totalmente incorrecto es que tratemos de arreglar los problemas a la fuerza, por los golpes, insultos, dejar de hablarnos, etcétera. Como hijos de Dios ya sabemos cómo debemos conducirnos correctamente con la gente pero con nuestros hermanos carnales, es bueno hacer una mejora en el trato. Ellos son nuestros seres amados, nuestra familia nuclear y si nos apoyamos mutuamente, tendremos una familia unida, lo cual es mucho muy valioso hoy en día.

Siempre es bueno procurar el bien de nuestros hermanos y esto incluye en ocasiones hacerles ver sus errores y marcarles límites **CON AMOR Y RESPETO**. Y si esto está fuera de nuestras

posibilidades, para eso está nuestro papá o mamá. También procurar el bien es compartir el alimento, los juguetes, los juegos, nuestras experiencias, pedir un consejo y en fin mostrarles que los queremos. Dios nos ordena en sus Sagradas Escrituras el buscar la paz con todos y eso incluye a nuestros hermanos. ¡Qué mejor que vivir en la misma casa y disfrutar de su compañía, jugar juntos, estudiar juntos y protegerse unos a otros! mayormente si son mujeres se les debe tener mayor cuidado y delicadeza.

Te invito a renovar el amor fraternal (entre hermanos) como en la lectura base, José amó a sus hermanos, hazlo tú, salúdalos con respeto cuando lleguen a casa, diles "Paz a vos", no uses los saludos del mundo, dales un abrazo y un beso de vez en cuando. Ayúdalos en sus tareas cuando se pueda y no les niegues un consejo o pídelo si son mayores. Busca la manera de tener buenas relaciones con ellos, perdónalos si te ofendieron, discúlpate si los ofendiste.

PREGUNTAS

1.- ¿Cómo se debe hablar entre hermanos? Hebreos 12:14-15.

2.- ¿Qué podemos hacer cuando tenemos envidia o rencor contra nuestros hermanos? Santiago 3:14-18.

3.- ¿Cómo actuó José con sus hermanos después que lo vendieron? Génesis 45:2-5 y 13-15.

4.- ¿Qué pasa si no amamos a nuestros hermanos? 1a Juan 4:20.

5.- ¿Qué pasará si no perdonamos? Mateo 18:32-35.

HERMANOS EN LA IGLESIA

Verso para memorizar:

“Y perseverando unánimes cada día en el Templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y con sencillez de corazón”.

Hechos 2:46

Lectura Base: **Hechos 2: 42-47.**

Objetivo: Valorar correctamente la relación con los hermanos de la Iglesia.

INTRODUCCIÓN

En el Nuevo testamento, cuando la Iglesia de Dios surge, en todo momento se dirigen las personas como "hermanos" y esto quiere decir que somos una familia muy grande en la congregación pero ¿Por qué nos decimos hermanos si no tenemos la misma sangre? Pudiéramos parecer miembros totalmente ajenos unos de otros, pero nos llamamos hermanos por razones muy importantes: la primera es porque todos somos hijos del mismo padre (nuestro Dios) y la segunda es porque nos tratamos con amor como si fuéramos hermanos de sangre.

Estos dos puntos tan importantes, ejercen en nosotros una enorme responsabilidad para relacionarnos con los hermanos en la iglesia. Ellos son personas muy importantes para nosotros y debemos cuidar mucho las relaciones entre todos porque también son nuestra familia espiritual y asimismo debemos orar por ellos, ayudarles cuando podamos, y ser atentos.

Por lo general sólo los vemos cada sábado pero aun así podemos encontrar las mejores amistades en la Iglesia, porque

solo ellos podrán entender todo lo que nos pasa y podrán darnos buenos consejos basados en nuestras creencias y teniendo la misma fe. Te invito a practicar la hermandad con tu Iglesia, de manera sana y agradable delante del Señor debes encontrar desde niño, ese sentido al llamar "hermano" a una persona que no conoces del todo o que incluso te puede desagradar y le tienes que servir como a un hermano, porque recuerda que si amamos a nuestros hermanos que vemos, también seremos capaces de amar a nuestro Dios aunque no lo vemos.

Por último, en la lectura base encontramos un excelente ejemplo del amor fraternal donde se menciona cómo los hermanos de la Iglesia se ayudaban a sí mismos y a los demás según su necesidad. Y algo maravilloso que cabe resaltar es que aquellos hombres y mujeres comían juntos y oraban y cantaban con alegría y con sencillez de corazón. Se imitador de aquellos hombres y sé feliz con tu Iglesia.

PREGUNTAS

- 1.- Lea Marcos 12:31, ¿Por qué este mandamiento es tan grande? 1ª Juan 4:7-8.

- 2.- ¿Cuáles son algunas cosas que debemos cuidar como hermanos? Levítico 19: 11,13 y 16-18.

- 3.- ¿Qué advierte Pablo acerca de juntarse para mal? 1ª Corintios 11:17-18.

- 4.- ¿Crees que se pueda lograr hoy en día esta situación? Hechos 2:42-47.

- 5.- ¿Cómo estás dispuesto a practicar el amor hacia tus hermanos de la Iglesia?

COMUNICACIÓN FAMILIAR

Verso para memorizar:

“Para todas las cosas hay sazón, y todo lo que se quiere debajo del cielo, tiene su tiempo determinado:”

Eclesiastés 3:1

Lectura Base: **Eclesiastés 3:1-7.**

Objetivo: Fundamentar la importancia de comunicarse con la familia para mejorar nuestras relaciones en todo sentido.

INTRODUCCIÓN

Existe una dinámica llamada "teléfono descompuesto" la cual consiste en un grupo de niños formados en círculo y alguien dice un mensaje secreto (más o menos largo) al niño de su derecha y éste último lo dice en secreto al de su derecha y así sucesivamente hasta que regresa al mensajero inicial. Al final, el mensaje debería llegar igual, pero llega totalmente distinto a como salió. Es así como la dinámica muestra que la comunicación parte de dos principios básicos: Escuchar atentamente y después Hablar lógicamente (Emitir una respuesta). Muy a groso modo así es la comunicación.

Aunque parece sencillo, la mayoría no sabemos comunicarnos con claridad, no sabemos escuchar a los demás o no procesamos adecuadamente la información recibida, y esto genera problemas en el matrimonio, entre hermanos, en la escuela, en el trabajo y en la familia. Hay personas que se extienden en sus comentarios, pero que no logran definir una idea. Lo más importante no es hablar, sino saber cómo hacerlo. Para muchos es difícil comunicarse con los demás por cuestiones de timidez, otros

por mala disposición y a otros por su mal carácter. En ocasiones se ven familias que están comiendo juntos pero uno está leyendo el periódico, otro con el celular, otro en la computadora y otro sólo calla porque no hay con quien platicar. ¡Qué penoso escenario de cambiar una buena charla por las redes sociales, por estar jugando o por ver la televisión mientras comen juntos! Dice la palabra de Dios que para todo hay un tiempo, a veces tenemos que callar, y a veces hablar, pero insisto, hay que saber cómo hacerlo para ser escuchados y para hallar sentido en nuestras palabras. Desde niño aprende a dominar tus emociones y a expresar tus sentimientos, desde luego hazlo con respeto y en el lugar adecuado, pero acuérdate de buscar siempre el momento justo. Por ninguna razón te guardes tus sentimientos, aun cuando sean de molestia, porque esto te traerá problemas futuros y resentimientos, busca una manera pacífica de solucionarlo. Platica con tus papás y hermanos lo que te pasó en la escuela, o en el trabajo y pregúntales también cómo les fue, qué hicieron, etc. Así contribuyes a mejorar tu familia y la Iglesia de Dios a donde perteneces.

PREGUNTAS

- 1.- ¿Cómo podemos saber cuándo y cuánto hablar?
Eclesiastés 3:7 y 1ª Corintios 14:19.

- 2.- ¿Qué cuidados debemos tener para comunicarnos?
Santiago 3:8-10, 1ª Corintios 14:11.

- 3.- ¿Qué poder tienen las palabras para los hijos de Dios?
Mateo 12:37.

- 4.- ¿Qué elementos importantes tenía la comunicación de los patriarcas con Dios? Comente Hebreos 11:7-11.

- 5.- ¿Qué puede pasar si menospreciamos la buena comunicación? 1ª Corintios 15:33.

TECNOLOGÍA

Verso para memorizar:

“Sabiduría ante todo: adquiere sabiduría: y ante toda posesión adquiere inteligencia”

Proverbios 4:7

Lectura Base: **1ª Juan 4: 4-6 .**

Objetivo: Poner límites sobre el uso de la tecnología en los hijos de Dios y la permisión de éstos en nuestras vidas.

INTRODUCCIÓN

Dicen que los medios como teléfono, televisión, computadora, internet y la radio facilitan y mejoran la calidad de vida. Pero es necesario que tú como niño te preguntes: ¿Qué tanto mejoran nuestra vida? Y ¿Qué tanto nos afectan los medios de comunicación?. Estos medios son muy fáciles de desarrollarse, rápidos de aprender a manejarlos y con facilidad puede uno estar en contacto con muchas personas, en cualquier parte del mundo. Las Redes Sociales por ejemplo, están a tu alcance y vas teniendo una idea de cómo subir y bajar información, entre ellos fotos, videos... hasta puedes hacer amigos con sólo darle click y listo. El celular también te sirve para muchas cosas más además de hablar con tu familia. Pudiera ser que desde niño tus padres te compren un celular o computadoras, tabletas electrónicas, consolas de videojuegos portátiles, por necesidad o por gusto; pero tener algo así es mucha responsabilidad, porque no nos damos cuenta de las cosas tan malas que podemos encontrar en el Internet, teléfono o televisión que nos pueden apartar de una vida sana

de un niño inocente. Quizá te pueden parecer emocionantes y muy bonitos los dibujos pero la violencia está presente, las groserías, la pornografía, los modelos de vida que no son para nosotros y que vamos a querer imitar. Date cuenta que estar buscando cosas que no nos van a ayudar a mejorar nuestra vida espiritual, es apartarnos de Dios. Tampoco creas que es pecado tener estos medios de comunicación, pero si está mal que escuchemos cosas que no nos edifican, o ver videos incorrectos a nuestra edad, o leer cosas que no aprovechan. Finalmente piensa en los usos buenos que les puedes dar a esto, como cargar en tu teléfono los himnos de la Iglesia de Dios únicamente y no de otras iglesias; para irlos escuchando en el camino. O en el Internet que puedes buscar cosas muy interesantes para apoyar a la Iglesia y exponer algún tema bíblico. Ten mucho cuidado de saber dónde buscar y con quien hacerlo, te puedes encontrar cosas desagradables que Satanás pone ahí para hacerte caer.

PREGUNTAS.

1.- ¿Qué precauciones debemos tomar en cuenta?

Proverbios 4:7, Eclesiastés 1:13.

2.- ¿Cuál es la función de Satanás en esto?

2ª Corintios 4:4, Isaías 5:20, 1ª Juan 3:8

3.- ¿Qué recomendación nos da Dios?

Mateo 10:16, 1ª Tesalonicenses 5:22-23.

4.- ¿Qué consecuencias causa el mal uso de las cosas?

5.- Como niños, ¿Debemos traer a la Iglesia dispositivos tecnológicos? Levítico 19:30.

ARMONÍA

Verso para memorizar:

“Porque no nos ha dado Dios el espíritu de temor, sino el de fortaleza, y de amor, y de templanza”.

2ª Timoteo 1:7

Lectura Base: 2ª Timoteo 1:3-8.

Objetivo: Poner en práctica la armonía en cualquier ámbito de nuestras vidas.

INTRODUCCIÓN

Ahora hablaremos de este concepto tan necesario para la Iglesia de Dios, para ti y tu familia: la Armonía. En general, es el EQUILIBRIO de las proporciones entre las distintas partes de un todo, y su resultado siempre connota BELLEZA. Puede ser difícil de entender como niño pero sé que tú puedes ejercerlo desde el momento en que estas sólo hasta cuando estas rodeado de cualquier persona. La Armonía comienza cuando una persona tiene algo que se llama autocontrol o templanza, que es tranquilizarte en todo momento, llegar a un punto en el que no te afecte cuando te ofenden, cuando estés triste no te deprimes, no exageres cuando estas emocionado o no te comportes fuera de tus límites como hijo de Dios. Cuando uno logra controlar las emociones y la expresión de los sentimientos, tiene mucha mayor probabilidad de lograr la armonía que también es lograr equilibrio para hacer un momento agradable y bello. Esto se manifiesta desde una simple charla, una comida con la familia, una reunión, una convocación, un culto en la Iglesia. Dicho de otro modo, una persona molesta, no va a agradar a Dios con sus alabanzas hasta que no logre equilibrar y solucionar ese problema.

Ser armónicos es tener una excelente participación en cada momento en que nos encontramos, es hacer buenos comentarios, positivamente, sin criticar destructivamente, es hacer sentir bien a las demás personas, es ayudar en lo que se pueda, es sonreír a pesar de que nos sintamos un poco mal.

En tu familia puedes contribuir a la armonía al obedecer a tus padres, y al hacerlos sentir bien, pero no es sólo tu responsabilidad, sino de tus hermanos, padres, etcétera. En la Iglesia puedes hacerlo respetando cada parte desde los mandamientos de Dios, hasta los reglamentos ministeriales, o cantando a Dios desde tu corazón, orar con mucha fe, orar por los demás, saludando a todos tus hermanos y desearles la paz y hasta darles un abrazo respetuoso.

PREGUNTAS

1.- ¿Por qué fuimos llamados de Dios?
1ª Corintios 7:15 (última parte)

2.- ¿Con quienes no debemos juntarnos? 2ª Timoteo 3:2-5.

3.- ¿Qué es la Templanza y como la ejercerías en tu vida?

4.- ¿Qué cosas involucra la Templanza? 2ª Pedro 1:5-7.

5.- ¿Cómo nos debemos sentir cuando tenemos bienes y cuando nos hacen falta? Filipenses 4:12-13.

SE EJEMPLO DE LOS FIELES

Verso para memorizar:

“Ninguno tenga en poco tu juventud; mas sé ejemplo de los fieles en palabra, en conversación, en caridad, en espíritu, en fe, en limpieza”.

1ª Timoteo 4:12

Lectura Base: **1ª Timoteo 4:12-16.**

Objetivo: Demostrar que desde niño, tu puedes dar un gran ejemplo a todos los que te rodean.

INTRODUCCIÓN

Hubo en la Biblia, un joven llamado Timoteo, el cual era bueno delante de Dios y de las personas. Predicaba y servía a Dios como un buen siervo, su abuelita y su mamá le enseñaron como hacerlo pero él fue desarrollándolo poco a poco. El apóstol Pablo le tuvo aprecio y lo aconsejaba acerca de cómo conducirse en la vida y la edificación de la Iglesia.

Tú desde esta edad qué tienes, ¿Tienes algo que enseñar a los demás?, ¿Eres un buen ejemplo en tus actitudes o en tus palabras? y ¿Qué decir de tu carácter?; muchas veces se dice que los niños son inocentes y no tienen ninguna maldad y puede ser cierto, pero si nos preguntamos, ¿A qué edad pierde un niño su inocencia? podemos encontrar sorpresas, ya que a pesar de la corta edad, algunos niños ya no son tan inocentes y saben qué cosas son buenas y que cosas no.

Una de las funciones de nuestra religión, es la voluntad de Dios de abrir nuestros ojos y nuestros sentidos ante el

mundo; es decir, de darnos cuenta de las cosas para no pecar sin darnos cuenta o mucho menos voluntariamente. Es por esto que en esta lección tenemos que ser instruidos en 1ª Timoteo 4:12 porque tiene mucha razón para nosotros aunque no seamos jóvenes aún. Debemos ser un gran ejemplo de conducta, de valores, de buenas conversaciones, de excelente actitud, de buenas calificaciones, buena salud, etcétera. Nuestro Dios es perfecto y Él quiere que sus hijos también lo seamos en todo. Si eres un niño o niña que le faltan cosas para serlo, puedes acercarte a nuestro Padre celestial, el cual te ayudará en lo que necesites. Si tenemos disposición para mejorar y estamos bien con Dios, tengamos la seguridad de que todo nos va a salir bien y seremos un gran ejemplo aún para los gentiles y ellos lo van a reconocer.

PREGUNTAS

1.- ¿En qué cosas tenemos que ser un ejemplo?

1ª Timoteo 4:12-16.

2.- ¿Qué pasa cuando hablamos de la Biblia pero no hacemos lo que dice? Romanos 2:21-24, 1ª Corintios 9:27.

3.- ¿Qué buen ejemplo dejó este hombre?

Lucas 10:30-34.

4.- ¿Quién es nuestro mejor ejemplo? 1ª Juan 4:10, Juan 3:16.

5.- Mencione algunas recompensas de ser una persona ejemplar. Salmo 1:1-3.

CRECIENDO EN LA IGLESIA

Verso para memorizar:

*“En estas cosas ocúpate con cuidado, en éstas está todo ;
de manera que tu aprovechamiento sea manifiesto a todos”*

1ª Timoteo 4:15

Lectura Base: 2ª Reyes 22:1-3.

Objetivo: Que te des cuenta en qué puedes servir a la Iglesia ahora y cuando seas grande.

INTRODUCCIÓN

Cuando somos niños, podemos ayudar en muchas cosas que no requieren de mucha responsabilidad, porque no somos capaces de ejercer la misma capacidad de un adulto por nuestra naturaleza.

Esto no es malo, solo es parte de la edad. Pero de una o de otra forma, estamos aprendiendo muchas cosas desde agricultura, computación, oficios, quehaceres de la casa, cocina, hasta cosas ministeriales, etcétera.

La cuestión que más importa es que sepas que tienes dentro de ti muchos dones que debes cuidar. Muchos están presentes y los puedes ver, pero muchos están esperando a que los despiertes. Te has preguntado, ¿Cuál es mi virtud o don?, ¿De qué soy capaz? ¿Puedo ser útil en la Iglesia? En esta lección Dios está buscando a niños que tengan las capacidades más importantes para Él que son primeramente la disposición y la obediencia.

Prácticamente no importa si tenemos pocas habilidades o muchas, para Dios no hay imposibles. Él puede levantar un poderoso rey desde un simple pastor, cuando una persona está

dispuesta a dar y recibir, Dios la utilizará y dará lo necesario para que actúe y cuando tienen obediencia y temor a Él, hace posible que sus obras y sus dones duren más tiempo y sean mayores aun que el que solo tiene disposición. A Josué se le dijo: "Esfuérzate y sé valiente" y esto te lo dice a ti también nuestro Dios. Termina tus estudios y piensa cómo aplicarlo a la Iglesia, de lo que tus padres te enseñen, ofrécelo a los hermanos.

Todos los humanos somos inteligentes, fuimos hechos poco menos que los ángeles y tenemos muchas fortalezas, más de las que imaginas: canto, música, consejo, predicación, dirección de culto, cocina, hallar gracia, trabajo, servicio, sencillez, liderazgo, organización, alegría, saber tener familia, construcción, evangelización, etc., etc. ¿Cuántas de ellas quieres?, ¿Cuántas de ellas tienes? ¿Cuántas más conoces?

PREGUNTAS

- 1.- ¿Desde cuándo debemos ser instruidos en la palabra de Dios?
Proverbios 22:6.

- 2.- ¿Qué nos recomienda la Biblia? 1ª Corintios 12:31.

- 3.- ¿Qué ejemplo tenemos en la Biblia de un niño que haya servido a Dios desde chico? 1ª Samuel 2:18, 26.

- 4.- ¿De qué edad era David cuando peleó contra Goliath?
1ª Samuel 17:33.

- 5.- ¿A los cuantos años comenzó a reinar Josías y cómo era?
2ª Reyes 22:1-2.

- 6.- ¿A qué edad comenzó Timoteo su ministerio?
2ª Timoteo 3:14-15.

- 7.- ¿Qué hacía el Señor Jesucristo cuando tenía 12 años?
Lucas 2:40-46

EVALUACIÓN

Del Trimestre Julio, Agosto y Septiembre del 2013

Iglesia de Dios en: _____

Alumno: _____

Instructor (a): _____

Lec.	Puntualidad	Texto de Memoria	Tareas	Participación en Clase	Conducta
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					
11					
12					
13					

AVISOS

ACTIVIDADES SUGERIDAS

Virtudes y valores a trabajar en el trimestre:

- 1.- Puntualidad.
- 2.- Discreción.
- 3.- Buenos modales en el templo.
- 4.- Buenos modales a la hora de los alimentos.
- 5.- Saludar a todos los hermanos.
- 6.- Paciencia.
- 7.- Si no me pertenece, no lo tomo.
- 8.- No andar chismeando.
- 9.- No ser acusadores.
- 10.- Humildad.
- 11.- Reconozco mis limitaciones y mis ventajas.
- 12.- Respeto mi cuerpo.
- 13.- Identifico mis emociones.

Lectura recomendada para este trimestre:

Proverbios y Eclesiastés

Al Asesor de la Fraternidad Infantil se le sugiere que cada virtud y valor sea Explicado de manera sencilla acorde a la edad de los integrantes de la Fraternidad. Puede ser el tema de la clase del medio día.



Fraternidad Infantil de la Iglesia de Dios
En la localidad: Jaboncillo, Municipio Pánuco, Veracruz